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会議録 
会 議 の 名 称 平成 30年度第４回坂戸市自殺対策計画審議会 

開 催 日 時 平成 31年 2月 15日 13:30～14：00 

開 催 場 所 坂戸市立中央公民館集会室 

会 長 の 氏 名 大薗 陽子 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

大薗陽子委員 河内裕介委員 竹原陽一委員 山田真委員 内藤武委員 

恒川勝委員 戸沢啓子委員 白浜康夫委員 川内和仁委員  

田中浅男委員  計 10名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 

加藤新一朗委員 清末多佳子委員 新井進委員 岡田陽子委員  

堀内俊宏委員  計 5名 

傍 聴 者 数 １名 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

市民健康部長 細野英也 

次長兼市民生活課長 楠本圭司 

市民生活課副課長 福島隆明 

市民生活課健康政策担当課長補佐 片野恵理 

市民生活課健康政策担当主事 石田紘哉 

市民健康部副参与兼市民健康センター所長 関口万須美 

市民健康センター成人保健担当係長 厚川芳子 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 審議事項 

（１）坂戸市いのち支える自殺対策計画（案）に係る市民コメント結

果について 

（２）坂戸市いのち支える自殺対策計画（最終案）について 

（３）計画の策定に係る答申（案）について 

（４）今後のスケジュールについて 

（５）その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 

会議次第 

資料１ 坂戸市いのち支える自殺対策計画（案） 

資料２ 計画の策定に係る答申（案） 

 議 事 の 経 過 

発 言 者 議題・発言内容・決定事項 

事 務 局 

平成 30年度第４回坂戸市自殺対策計画審議会を開会します。（出席者 10

名、欠席者 5名、傍聴者 1名、坂戸市自殺対策審議会条例第６条第２項

の規定により会議は成立） 

事 務 局 審議事項（１）説明 

 （意見なし） 
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事 務 局 審議事項（２）説明 

 （意見なし） 

会 長 計画案の通り了承するということでよろしいでしょうか。 

 （一同同意） 

事 務 局 審議事項（３）説明 

 （意見なし） 

会 長 答申案の通り了承するということでよろしいでしょうか。 

 （一同同意） 

会 長 資料の答申案の案の字を消してください。 

事 務 局 審議事項（４）説明 

事 務 局 審議事項（５）説明 

事 務 局 市長への答申書の提出は 2/25に行います。その後印刷作業を進めます。 

委 員 
2018年の自殺者数が発表されました。埼玉県は 41人となっていますが、

坂戸市ではどうですか。 

事 務 局 
男性７名、女性９名となっています。20歳代から 80歳代以上までで、ど

の年代にも自殺者がいます。前年度より増加しています。 

委 員 女性の自殺者が多いということについて、どう感じますか。 

事 務 局 坂戸市の特徴であると認識しています。 

委 員 

埼玉いのちの電話は 70件程度相談があります。希死念慮は女性の相談者

が多いのですが、実際に自殺をしてしまうのは、男性のほうが多いで

す。 

事 務 局 

厚労省のデータを細かくみると、過去の自殺未遂の状況等もでています

ので、そのあたりも精査して来年度以降に役立てていきたいと考えてい

ます。 

委 員 この計画の期間はいつまでですか。 

事 務 局 Ｐ３にも記していますが、５年計画です。 

委 員 
計画の期間が５年間というのは、長いように感じます。計画期間内での

見直しは考えていますか。 

事 務 局 

今回の計画策定にあたっては、厚労省からマニュアルが示されていたの

で、それに沿って作成しました。見直しについては、社会情勢等で大き

な変化があった場合検討します。 

今計画に関して次年度以降は進捗管理を行います。計画書に記載の施策

に関しての評価を行うための審議会を開催します。開催時期は、調整し

てお知らせします。 

会 長 
他に何かありますか。無ければこれで議長の任を解かせていただきま

す。ありがとうございました。 

事 務 局 
以上をもちまして第４回坂戸市自殺対策計画審議会を閉会します。あり

がとうございました。 

 


